
Auf die Frage des Stv. Schulte, wann mit der Nutzungsmöglichkeit des Ratsinformationssystems 
gerechnet werden kann, teilt StVR Drexler mit, dass den Ratsmitgliedern die Zugangskennungen 
in Kürze mitgeteilt werden.  


